

CO-EXCLUSIVITE

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

ENGEL & VOVO

4 Pièces

106 m²

Réf. W-02Y4CI

1 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier très renommé et historique de la Basse Californie à Cannes, au cœur d'une élégante demeure bourgeoise, nous proposons ce sublime appartement traversant composé de 4 pièces. Lumineux et avec de belles hauteurs sous plafond de plus de 3 mètres, il dispose d'une entrée, d'un salon et d'une salle à manger avec cheminées, se prolongeant sur une immense terrasse et un grand jardin paysager. L'appartement propose également une cuisine équipée moderne, de deux chambres ensuite avec salles de bains, dressings et accès privatif sur la terrasse. Un studio à l'accès indépendant de 18 ...

Located in the highly sought-after and historical "Basse Californie" district of Cannes, in the heart of an elegant bourgeois residence, this magnificent and crossing apartment is composed of 4 rooms. Bright and with beautiful ceiling heights of over 3 meters, it features an entrance hall, a living room, and a dining room with fireplaces, extending onto a vast terrace and a large, landscaped garden. The apartment also includes a modern equipped kitchen, two ensuite bedrooms with bathrooms, dressing rooms and private terrace access. Additionally, there is an independent 18 m² studio, a cellar, a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

